

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta la(s) siguiente pregunta relativa a las Terminales Logísticas Ferroportuarias de Pancorbo y Arasur, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Como parte de la estrategia del Puerto de Bilbao de impulsar el transporte ferroviario y ampliar las conexiones con redes logísticas, la Autoridad Portuaria compra en 2011 unos terrenos en el Polígono Industrial "El Prado" de Pancorbo para construir una Terminal Logística Ferroportuaria, que se espera esté operativa a lo largo de 2017.

Al mismo tiempo en 2015 un acuerdo entre Autoridad Portuaria, Diputación de Araba y Gobierno Vasco establece la construcción de una nueva Terminal Logística Ferroportuaria en Arasur, a tan solo 10 km de Pancorbo.

Por todo esto, se pregunta:

- ¿Cuándo se espera que empiecen a circular los primeros trenes en dichas plataformas?
- ¿De qué manera va a afectar a la viabilidad y rentabilidad de cada una de las terminales la existencia de la otra? ¿Existen planes para una especialización y/o reparto de los trenes para que ambas infraestructuras sean sostenibles?
- ¿Cuáles son las razones que justifican la construcción de dos terminales logísticas ferroportuarias a tan poca distancia una de la otra? ¿Tiene la Autoridad Portuaria de Bilbao estudios, informes o cálculos que avalen la decisión de invertir simultáneamente en dos proyectos similares?
- ¿Cómo valora el gobierno la decisión de la Autoridad Portuaria de duplicar la inversión en un ciclo de contención de gasto y recortes de la inversión pública?
- ¿Cuáles han sido las cantidades invertidas por la Autoridad Portuaria en cada uno de estos proyectos por cada ejercicio presupuestario desde que fue adoptada la decisión?
- ¿Cómo se integra el plan de viabilidad y explotación de ambas terminales con el proyecto de la Variante Sur Ferroviaria?
- En lo que se refiere a la Terminal de Pancorbo ¿A quién pertenecían los terrenos adquiridos en 2011 en el Polígono "El Prado"? ¿Cuál fue el importe final de la adquisición?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 12 de julio 2017



Rosa Martínez Rodríguez
Diputada